

日野幼稚園

日野幼稚園は明治26年に私立日野幼稚園として開園。今年度で118年になります。平成23年度の9月現在の園児数は、3歳児2クラス40名、4歳児2クラス62名、5歳児2クラス70名、計172名です。平成18年度からは保護者の就労支援のため、午後2時から4時30分までの預かり保育も始めました。



ひのっこ だより

⑦日野幼稚園
日野幼稚園鎌掛分園

教育目標

心豊かで心身ともに たくましい幼児の育成

めざす子ども像

- 夢中になって遊ぶ元気な子
- 心豊かな子
- よく考え、最後までやりぬく子

日野幼稚園鎌掛分園

鎌掛分園は昭和29年に鎌掛村立鎌掛幼稚園として開園。平成10年度より日野幼稚園鎌掛分園となりました。創立57年になります。平成23年度の9月現在の園児数は、3歳児15名、4歳児10名、5歳児11名、計36名です。3歳児の中には、西大路や南比都佐地区から通園する子どももいます。



●力を合わせて取り組んだ運動会

10月に運動会を行いました。3歳児は親子ダンスや親子競技をして親子の触れ合いを楽しみ、4歳児はリズムダンスにバルーンを取り入れ、クラスの友達と力を合わせてバルーンを膨らませる楽しさを味わいました。5歳児は組体操やリレーに取り組み、組体操を成功させるためにはどうしたらよいか、リレーで一番になるにはどうしたらよいかを考え、みんなで心を一つにしてがんばりました。練習の成果を力いっぱい出した運動会でした。



▲バルーン



▲組体操

●仲間の中で育ち合う

日野幼稚園には多くの子どもがいます。大勢の友達と遊びや生活をする中で、さまざまなものを見方、感じ方、考え方、かかわり方などに触れ、子ども同士がよい刺激を受け合い、互いに影響しながら育ち合っています。



▲砂場で水流し



▲お店屋さんごっこ

●異年齢や他園との交流をとおして

鎌掛分園では少人数を生かして、3歳児、4歳児、5歳児の子どもたちが入り混じって遊び異年齢交流を多く取り入れています。大きい子どもが小さい子どもにやさしく教えたり、お兄さんお姉さんに教えてもらうことを喜んだりしています。また、日野幼稚園の子どもたちとも交流したり、町内の小規模園（西大路幼稚園、南比都佐幼稚園、桜谷幼稚園）との交流もしたりして、人とかかわる力を育んでいます。



▲4園交流会（玉入れ）



▲色水あそび

●地域の自然に触れて

鎌掛には自然がいっぱいあります。春には藤の寺で有名な正法寺に遠足に出かけ、きれいな花の下で遊んだり、お弁当を食べたりしました。秋には、地域の方の芋畑に招待していただき、サツマイモ掘りを楽しみました。また、ダリア園に出かけたり、正法寺山の登山にも挑戦したりしています。自然の中での感動体験を大事にしたいと思っています。



▲サツマイモ掘り



▲正法寺藤の花の下で